

Antrag Nr. 17-O-02-0016

SPD

Betreff:

Dringliche bauliche Maßnahmen in der Elly-Hauss-Schule

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

ob die komplette Erneuerung der Heizungsanlage der Elly-Heuss-Schule bzw. zumindest die Komplettüberholung der alten Anlage abgeschlossen wurde, um zu sichern, dass unterkühlte Räume nicht mehr der Grund für Unterrichtsausfall sein werden.

Darüber hinaus wird der Magistrat gebeten,

- den maroden **Dachfirst** zwischen EHS-Hauptgebäude + Ursula-Krause-Haus als Eilmaßnahme zu reparieren

und

- die **Toiletten**-Anlagen der EHS schnellstmöglich so zu sanieren, dass sie zeitgemäßem Standard entsprechen.

Begründung:

Der Ausfall der Heizungsanlage der EHS während der Frostperiode im Januar 2017 und der deshalb unumgängliche Unterrichtsausfall ist für die Hessische Landeshauptstadt beschämend und für ihren Bildungsbereich rufschädigend. Insbesondere bei öffentlichen Gebäuden, die inzwischen in die Jahre gekommen sind, müssten stets Mittel abrufbar sein, die die Sicherung ihrer Infrastruktur garantieren.

Die beiden beantragten Maßnahmen gehen auf die Anregung des Schulelternbeirates zurück und erscheinen zur Verhütung weiterer Schädigungen (insbesondere im Dachbereich) noch vor dem nächsten Doppelhaushalt dringlich.

Wiesbaden, 14.03.2017